



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	<u>14/11/2023</u>	OPINIÓN

OPINIÓN

La Gran Carpa



Por Redacción El Economista

Bala humana

En San Lázaro se perfila una iniciativa de reforma constitucional que buscará establecer las garantías en la organización y funcionamiento de la Auditoría Superior de la Federación, con el fin de que cumpla con la misión de fiscalizar los recursos públicos de manera transparente, eficiente y eficaz. La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) considera que no se ha realizado una “buena” planeación en las auditorías del Programa Anual de Auditorías para la Fiscalización Superior (PAAF) de la Cuenta Pública.

<https://www.eleconomista.com.mx/opinion/La-Gran-Carpa-20231114-0010.html>